
　このコロナ禍にお

いて、成人式を開

催できたことにとて

も感謝しています。

実行委員のメンバー

として活動できて

良かったです。ありがとうございまし

た！！

山
や ま も と

本  琴
こ と ね

音  さ ん

　今年はコロナの影響

で色んな地域の成人式

が延期や中止になって

いる中、安平町は無事開催することができ

て本当に嬉しかったです！ありがとうござ

いました！！

　大変な状況の中でした

が、無事に成人式を終え

ることができ嬉しかった

です！とても大切な思い

出になりました！ありが

とうございました。

鈴
す ず き

木  未
み く

来  さ ん

池
い け だ

田  峻
しゅん

 さ ん

　今までにない状

況の中での成人式

でしたが、無事に開催できて良かっ

たです。できなかった項目もあり残

念でしたが、良い思い出になりまし

た！ありがとうございました！

安
や す い

井  進
し ん の す け

乃 輔  さ ん

　コロナ禍という状

況のなか、成人式を

開催できたことを嬉

しく思います。ご協

力いただいた皆さん、ありがとうござい

ました！

　成人式を無事に開催で

きたことで、新成人とし

ても身が引き締まる思い

です。事態が沈静化し、

来年成人を迎える皆さん

も無事に式が開催される

ことを願っています！

石
い し だ

田  泰
た い が

雅  さ ん

寺
て ら し ま

嶋  智
と も や

也  さ ん

　成人式を開催する

のが難しいこの世代で、実行委員の

メンバーとして式の運営に携わるこ

とができ良かったです。今回の成人

式が、成人を迎えたみんなの良い思

い出になっていたら嬉しいです！！

渡
わ た な べ

邊  美
み れ い

麗  さ ん

　今年は新型コロナウ

イルスの影響で、成人

式の開催も難しいとされた中、安平町

は地域の方々の協力のもと開催し、無

事に終えることができたことを、心か

ら感謝しています。本当にありがとう

ございました。

実行委員会の実行委員会の

皆さんに皆さんに

お話をお話を

聞いてみました！
聞いてみました！

2 0 2 1 年 の 新 成 人 に 贈 ら れ た 記 念 品 の 一 部
　新成人の皆さんに贈られた記念品に手提げとステンレスボトル

がありました。

　その２つを選んだのも、ここに記されている「abira」のデザイ

ンを考えたのも実行委員の皆さん。

　「普段から使えるもので、安平町で過ご

してきた時間を忘れずに」

という思いも込められて

いるそうな♪

仙
せ ん ば

波  伊
い お り

織  さ ん

実行委員長


